



## **Il compte mener des actions fortes afin d'amener les Camerounais à prendre leurs destins entre leurs mains.**

Discret depuis quelques temps, Corantin Talla a refait parlé de lui cette semaine. Dans une interview accordée au journal La Nouvelle Expression, Carantin Talla leader estudiantin connu dans les années 90 sous le pseudonyme de "Général Schwartzkopft" assume la responsabilité des tracts ventilés à Bafoussam il y a une semaine appelant une sorte de ville morte. « *J'assume la paternité de ces tracts. En effet, ces tracts appelant au transport mort dans cette ville ont été ventilés dans le cadre de la phase 1 de l'opération de Résistance Interne Contre le Hold-up Electoral (Richel) que nous avons initiée le 22 Novembre 2018. Les "richeliers" sur le terrain ont fait un bon travail de quadrillage de la ville avec au moins 5000 tracts. Comme vous pouvez le constater, notre plan d'initier cette opération est bel et bien antérieure à l'annonce faite par Maurice Kamto le 26 Novembre 2018 au sujet des mots d'ordre de villes mortes dans les villes du Cameroun. D'autres actions sont prévues dans les jours à venir* », a-t-il avoué.

Pour lui, l'opération baptisé Richel « *est né de la frustration des Camerounais de voir leurs votes chaque fois spoliés par un régime qui manque de volonté politique de créer des conditions d'organisation des élections réellement transparentes au Cameroun. A la suite de la dernière mascarade électorale, il a été démontré lors des audiences à la cour constitutionnelle que la justice électorale n'a pas été rendue. Il a été clairement observé une collusion entre le*

*candidat Biya, la Cour Constitutionnelle et Elecam à tel point qu'il est inacceptable de reconnaître ce candidat comme le vainqueur de ces élections. Par ailleurs, aucun des autres candidats n'a démontré sans l'ombre d'un doute qu'il est le vainqueur de cette élection. C'est dans cette optique que l'opération Richel consiste entre autres de dénoncer le hold-up électoral, de mener des actions concrètes pour obtenir la reprise des élections dans des conditions transparentes et ou obtenir des réformes électorales avant la tenue de telles élections. Le Richel œuvre également pour une résolution prompte de crise dite anglophone dans le cadre d'un dialogue national franc et inclusif ».*

Si Corantin réfute tout lien entre son mouvement et celui du Mrc et des autres activistes, il dit néanmoins encourager toutes les actions parallèles pouvant concourir à une alternance démocratique au Cameroun, la résolution du problème anglophone, les réformes électorales etc. Bref toute action visant à améliorer la gouvernance démocratique de notre pays.

---